

Pressemitteilung

Neue Bänke gestiftet Sitzmöglichkeiten am Sonnenweg



Zwei neue „Rentnerbänke“ haben Mitglieder von Fraktion und Vorstand der Lorsch SPD jetzt im Rahmen der Aktionen zum 100jährigen Bestehen des Ortsvereins wieder am „Sonnenweg“ aufgestellt. Zum „Sonnenweg“ kommt man über die verlängerte Kastanienallee, wo die SPD vor 24 Jahren Esskastanienbäume gepflanzt hatte, die heute Früchte tragen. Von der dortigen Waldecke führt der Weg rechts zum Birkengarten. Werner Groß hat das Holz besorgt und die Bänke gemeinsam mit einem Mitarbeiter des Weschnitzbetriebshofes zusammengebaut. Josef Rhein hat sie beschriftet und der Ortsverein hat sie finanziert. Es ist die dritte Bankengruppe, die dort von der SPD erstellt wurde. Die ersten beiden Bänke wurden vor mehr als zwanzig Jahren gestiftet. Als sie nach etwa zehn Jahren abgefault waren, wurden sie von der SPD erneuert und so war es auch jetzt wieder. „Rentnerbänke“ nannte sie Werner Groß, weil die Genossen, die mitgeholfen hatten, die ersten Bänke zu stellen, heute alle Rentner sind. Unser Bild zeigt die fleißigen Helfer beim Aufstellen der zweiten Bank, v.l., Werner Groß, Fritz Halbritter, Wolfgang Frister (etwas verdeckt), Rolf Scheyhing und als fachkundige Berater Norbert Jährling, Brigitte Sander und Angela Velten.